

Sauber  
schnell!

## Highspeed-Internet bei uns daheim.

Schnelles Internet für die Region.

© Martin Bölle

### Die Gemeinden Johanniskirchen, Roßbach und Arnstorf profitieren nun auch von der Kooperation der Energie Südbayern mit der Telekom.

Die Deutsche Telekom und Energie Südbayern (ESB) haben eine Rahmenvereinbarung geschlossen. Ziel ist es, den Glasfaserausbau in Südbayern zu beschleunigen.

In unseren Gemeinden profitieren Sie **ab dem 1. August 2025** von dieser Kooperation. Entscheiden Sie selbst, welches Produkt am besten zu Ihnen passt. Alle Informationen zum Tarifangebot finden Sie ganz einfach über die Webseiten unserer Partner.



Zusätzlich lädt Sie unser neuer Kooperationspartner Telekom herzlich zur Beratung am Infomobil ein.

Wann: Mo. 04.08. – Do. 07.08.2025  
Fr. 08.08.2025

von 10.00 Uhr bis 18.00 Uhr  
von 09.00 Uhr bis 17.00 Uhr

Wo: Am Rathaus, Obere Hauptstr. 1, 84381 Johanniskirchen

Wir freuen uns auf Sie!